



> STADTINFO

Aus der Gesellschafterversammlung

Änderungen im Gesellschaftervertrag mit der Stadt

Nach intensiven Beratungen, zu denen wir auch die beratene Stimme unseres Rechtsanwaltes und Notares Bernd Püschel hinzugezogen haben, haben sich die städtischen Vertreter und die des Vereines auf einen in einem Punkt geänderten Gesellschaftervertrag geeinigt. Zukünftig werden von jeder Seite zwei Gesellschaftervertreter stimmberechtigt an den Sitzungen der Gesellschafterversammlung der Stadtmanagement GmbH teilnehmen. Zusätzlich haben beide Parteien das Recht, zwei Stellvertreter ohne Stimmrecht an den Sitzungen teilnehmen zu lassen.

Die bisherige Regelung sah vor, dass zwei Vertreter der Stadt und vier Vertreter des Vereines stimmberechtigt an den Sitzungen teilnehmen.

Wir sehen in dieser Neuerung nicht nur eine notwendige Folge der Beschlüsse der Ratsversammlung bezüglich der städtischen Unterstützung der Stadtmanagement GmbH, sondern vor allem einen Ausdruck der guten, vertrauensvollen und erfolgreichen Zusammenarbeit zum Wohle unserer Stadt

Neuer Vertrag für die Stadtmanagerin

Am 1. Februar 2011 hatte Lydia Keune-Sekula ihren neuen Job als unsere Stadtmanagerin angetreten. Ausgestattet wurde sie damals mit einem Zweijahres-Vertrag. Nun war es an der Zeit, diesen Vertrag zu verlängern. Sehr zügig bestand innerhalb der Gesellschaf-

terversammlung Einigkeit, dass wir die erfolgreiche und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit unserer Stadtmanagerin fortsetzen wollen. Auch über alle weiteren Konditionen konnten wir schnell Einigung erzielen. So freue ich mich, dass wir an dieser Stelle mitteilen können, dass am 1. Februar 2013 der neue Arbeitsvertrag zwischen der Stadtmanagement GmbH und Lydia Keune-Sekula mit dreijähriger Laufzeit in Kraft tritt.

Auftragsvergabe an KGI/Justus v. Kries

In ihrer Dezember-Sitzung hat die Gesellschafterversammlung die eingegangenen Angebote in Sachen Revitalisierung der Innenstadt geprüft und übereinstimmend mit der Stadtmanagerin befunden, dass das Angebot der Firma K.G.I. von Herr Justus v. Kries den Zuschlag erhalten soll.

Liebe Freunde des Weinfestes!



Auch in diesem Jahr wird der Verein „Wir für Itzehoe“ wieder im Rahmen des Weinfestes drei Weinstände betreiben. Hierzu brauchen wir noch Unterstützung in Form von ehrenamtlicher Arbeit. Eine gute Gelegenheit für alle, sich an einem Abend für vier Stunden einzubringen und den Rest des Jahres

mit dem guten Gefühl in der Brust rumzulaufen, sich ehrenamtlich im Verein engagiert zu haben, den Verein und das Stadtmanagement unterstützt und gestärkt zu haben und an der Durchführung dieses überregional bekannten Festes beteiligt gewesen zu sein.

Übrigens: Wir haben an den Weinständen Schichten von 16.00 bis 20.00 und von 20.00 bis 24.00 Uhr sowie von 18.00 bis 22.00 Uhr. Noch sind Plätze darin frei. Melden Sie sich schnell!



Impressum:

Herausgeber: „Wir für Itzehoe e.V.“ in Zusammenarbeit mit der Stadtmanagement Itzehoe GmbH, Kirchenstr. 4, 25524 Itzehoe. Tel. (04821) 5800 Fax (04821) 67206 E-Mail: info@stadtmanagement-itzehoe.de www.wirfueritzehoe.de

Redaktion: Malte Biehl, Birgit Herdejürgen, Lydia Keune-Sekula, Helmut Seifert

Satz und Layout: Malte Biehl

V. i. S. d. P.: Helmut Seifert

Copyright und Nachweis für alle Beiträge, Nachdruck, auch auszugsweise, sowie Vervielfältigung jeder Art nur mit schriftlicher Genehmigung des Herausgebers. Eine Haftung für Unvollständigkeit und Fehler wird grundsätzlich ausgeschlossen.

Neu im Vorstand: Melanie Spitzenberger



Mit Charme und Esprit unterstützt Melanie Spitzenberger seit Mitte letzten Jahres den Vorstand von „Wir für Itzehoe“.

Das jüngste Mitglied des Gremiums arbeitete von 1999 bis 2011 bei E.ON im Kernkraftwerk Brokdorf. Zuletzt als

Standortleiterin für E.ON Facility Management GmbH. Durch die Geburt der Tochter Sophie vor drei Jahren hat sie sich beruflich neu orientiert – der alte Beruf hätte zu viel Zeit in Anspruch genommen und die Einstellung zur Kernkraft hatte sich auch verändert.

Herzlich Willkommen bei „Wir für Itzehoe“



Katja Kewitz Friseure

Feldschmiede 83
25524 Itzehoe
Telefon: 04821-9571909
Website: www.katja-kewitz-friseure.de

Ansprechpartner: Katja Kewitz

Im Verein seit 01.01.2013

Und so war die Entscheidung getroffen, etwas Eigenes aufzubauen und 2012 einen Kinderladen aufzumachen, in dem Schönes und Nützliches zusammentreffen. Gestartet mit einem Secondhand Laden ist bei „Josome“ in der Breiten Straße mittlerweile ein großes Angebot mit Neuware und besonderen Labels gewachsen. Insbesondere ökologische Kinderkleidung und ausgefallene Acces-

Herzlich Willkommen bei „Wir für Itzehoe“

Dres. Freundl, Harders, Lübbe

Breite Str. 19, 25524 Itzehoe
Tel.: 04821-2487

Im Verein seit 01.01.2013

Herzlich Willkommen bei „Wir für Itzehoe“



Reformhaus Schulze

Feldschmiede 51
25524 Itzehoe
Telefon: 04821-3479
E-Mail: o.s@reformhausschulze.de

Ansprechpartner: Olaf Schulze

Im Verein seit 01.01.2013

soires haben es der 37jährigen angetan.

Die Eröffnung ihres Ladens und die Mitgliedschaft in dem Verein gehörten für Melanie völlig selbstverständlich zusammen: „Wir für Itzehoe‘ begeistert mich, weil man Schulter an Schulter mit ande-

Herzlich Willkommen bei „Wir für Itzehoe“

Gebr. Pfeiffer Betten- und Aussteuerhaus

Feldschmiede 90, 25524 Itzehoe
Tel.: 04821-3856

Ansprechpartner: Thorsten Pfeiffer

Im Verein seit 01.01.2013

ren Kaufleuten, Unternehmen und Bürgern etwas für diese völlig unterschätzte Stadt im Grünen tun kann.

Für mich ist das der Verein, in dem ich aus dem Muster der Entrüstung über die Entwicklung unserer Stadt ausbrechen, selbst anpacken und Ideen zum Wandel einbringen kann.“

Herzlich Willkommen bei „Wir für Itzehoe“



KreativPLUS - Malen, Basteln, Handarbeiten

Ritterstraße 11
25524 Itzehoe
Telefon: 04821-3929
Webseite: www.kreativfachmarkt.de

Ansprechpartner: Theresa Fritz

Im Verein seit 01.01.2013